
Desde la Asamblea del 15M, en primer lugar, queremos felicitarnos por
el fin de las mayorías absolutas en la ciudad y la región. La ciudadanía
ha expresado en las urnas su hartazgo por unas mayorías absolutas
que sólo han servido para disparar las deudas, fomentar la corrupción,
gobernar de espaldas a la ciudadanía y ofrecer todo a unas pocas pero
poderosas empresas. 

Nos  alegramos  que  un  partido  de  confluencias  gobierne  en  el
Ayuntamiento  y  presida  esta  Junta,  con  vocales  vecinos  y  vecinas
cuyas  caras  conocemos  porque  hemos  estado  juntas  luchando  por
recuperar los derechos que nos están quitando (y esperamos seguir
viéndonos en las calles). 

Queremos  dejar  claro,  como  15M  y  movimiento  apartidista,  que
seguiremos  expresando  nuestra  oposición  a  cualquier  política  que
incida  en  los  perjuicios  para  la  gran  mayoría  de  la  población  y  los
beneficios para una privilegiada minoría, la lleve a cabo quien la lleve. 

Por centrarnos en Hortaleza, celebramos que los dos compañeros de
nuestra  asamblea  que  presentaron  su  candidatura  para  ser  vocales
hayan  sido  respaldados  por  la  ciudadanía  en  las  primarias.
Entendemos que supone un respaldo al trabajo que nuestra asamblea
viene haciendo, tanto en el distrito como fuera de él. 

Recordamos los trabajos que en estos cuatro años largos hemos hecho
en Hortaleza, como las cientos de encuestas y posterior presentación
del estudio INVISIBLES sobre la pobreza y precariedad con las que
convivimos  en  el  distrito,  los  más  de  200  pequeños  comercios  que
participan en el proyecto de Tiendas Amigas ofreciendo descuentos a
personas desempleadas, la labor de asesoramiento y acompañamiento
a personas para que tuvieran acceso a la sanidad, los intercambios de
libros  de  texto  escolares.  Hemos  trabajado  y  participamos
conjuntamente con otros colectivos en las fiestas de nuestro distrito, en
la  participación  de  la  Cabalgata  Participativa,  en  los  intentos  de
paralización y paralizaciones de desahucios, etc... 



En  este  punto  queremos  recordar  que  nuestra  compañera  Patricia
todavía  sufre  una  acusación  (falsa  y  sin  pruebas)  de  un  policía
municipal  que  asegura  que  ella  le  causó  unas  lesiones  durante  el
desahucio de seis personas en Manoteras y, por ello, se enfrenta a la
posibilidad de pasar  tres años en prisión y  hacer  frente al  pago de
8.900 euros. Un desahucio, recordamos, de una vivienda pública de la
Empresa Municipal de la Vivienda, esos pisos que el anterior gobierno
municipal  vendió a fondos buitre en los que, según denuncias de la
Plataforma de Afectados por la Hipoteca, trabaja, precisamente, el hijo
de la anterior alcaldesa y de José María Aznar. 

Llega el  frio,  y nos preocupa que esta institución no esté preparada
para atender los casos de pobreza energética que se avecinan, como
no poder hacer frente al pago de la calefacción, la luz, el agua, el gas,
etc. Por no hablar de los desahucios sin alternativa habitacional; la falta
de  viviendas  de  alquiler  social;  el  hambre  y  otras  situaciones
lamentables que se producen en este distrito. 

Pedimos que exista la suficiente fluidez en la Junta Municipal entre el
equipo de gobierno y el funcionariado de los Servicios Sociales para
solucionar cualquier emergencia social que pueda acontecer. 

Esta forma de hacer política,  que hemos sufrido durante demasiado
tiempo  de  forma  incomprensible,  es  la  que  deseamos  que  haya
acabado. Es la que vamos a combatir por todos los medios a nuestro
alcance.  Necesitamos  que  cambien  muchas  cosas:  la  participación
ciudadana que resulte de un municipalismo real y directo, y en la que
también  se reconozca  el  trabajo  de  colectivos  como el  nuestro,  sin
identidad jurídica; la gestión de los servicios públicos, incluyendo, por
ejemplo, los centros culturales, llenos de empresas privadas que hacen
su negocio en locales públicos;  la cesión de espacios municipales a
colectivos que llevan años demandando un local donde desarrollar sus
actividades,  presupuestos  participativos,  transparencia  y  un  largo
etcétera que iremos desgranando en el tiempo. 



En relación a la transparencia, creemos imprescindible que los vecinos
estén informados de todo aquello que les incumba. Les pedimos que
hagan un esfuerzo y que por fin dejen de tratarnos como si fuéramos
niños  pequeños  que  no  sabemos  y  no  entendemos.  Informen,
cuéntennos,  en  todo  momento,  la  verdad:  los  problemas,  las
dificultades, los motivos de éstas; qué es lo que se ha hecho, y qué es
lo que se está haciendo, que es lo que se puede y qué es lo que no se
puede hacer y porqué. Cuéntennos lo bueno y también lo malo. 

Entonces, como ciudadanía implicada, cumpliremos con la parte que
nos toca, apoyando y colaborando en todo aquel paso que persiga el
cumplimiento  del  programa  electoral  que  votaron  los  vecinos.
Propondremos, participaremos y crearemos entre todas un Barrio mejor
en el que desarrollarnos como personas y como ciudadanía soberana,
conscientes de nuestra responsabilidad social. 

Desde la Asamblea Popular del 15M esperamos que no defraudéis las
perspectivas de cambio de la ciudadanía. 

Muchas gracias. 


